

7 m³ de déchets collectés au fond de l'eau

Ils étaient presque une cinquantaine de volontaires à répondre à l'invitation de l'association Corsican Blue Project, sous l'égide de la nouvelle municipalité, qui avait fortement mobilisé.

Au programme, nettoyage du port, des deux plages et des alentours. Résultat à la fin de la journée, plus de 7 m³ de déchets collectés au fond de l'eau et sur les plages, évacués ensuite à la déchèterie.

Pour cette cueillette estivale, le Parc marin du Cap Corse et des Agriates participait en mettant deux plongeurs à disposition.

« Nous nommons des ambassadeurs dans les régions où nous intervenons », indique Ludovic Amauraux, le président de l'Association Blue Project. *Nous essayons de travailler avec des professionnels de la mer, dans la région où nous effectuons une opération, tels que des pêcheurs, clubs de plongée, des loueurs de bateau. Ainsi, pour les opérations, ils nous mettent des moyens nautiques à disposition.* »

À mi-journée déjà, les quais de Santa étaient bien garnis de toute sorte d'objets.



Plus de 7 m³ de déchets ont été collectés au fond de l'eau et sur les plages à Santa Severa. A. C.

Bouées, roues, pneus, filets, ferraille et plastiques.

« Nous n'avons pas encore fait la digue extérieure », annonce Michel en tenue de plongée, qui habite l'été Castillone, un hameau de Luri. « La diaspora a aussi répondu présent », se réjouit Anne-Laure Santucci, nouvellement élue à la tête de la commune. « Venite à fà qualcosa per voi è per tutti », était un peu le slogan fédérateur.

Nouvelle opération en fin d'été

Les enfants n'étaient pas en reste, en soulevant des bouées plus grosses qu'eux. Après le *spuntinu* pris en commun, Nicolas Mazotti, le référent local Blue Project, organisait au mieux le déroulement de la suite des opérations. « Nous effectuons un nettoyage en début de saison, nous en ferons un

autre à la fin du mois d'août. Ainsi, nous verrons l'impact estival. »

D'ailleurs, l'opération est prévue sur tout le Cap durant les trois derniers jours de la Corsica Classic. Selon le président de Blue Project, l'appareil « Chalù-Sega » sera testé. Un engin pour récupérer les microplastiques.

On s'orientera alors vers un travail de plus en plus fin, avec la bonne volonté de tous.

A. C.